

# Modaes

Empresa

## Alpargatas: sale el director y lanza una nueva empresa tras vender las fábricas en Argentina

Carlos Peñarrocha, que ha pasado los últimos 32 años en la empresa brasileña de moda, ha puesto en marcha la empresa Nea Tex.

C. J.  
7 nov 2019 - 00:00



Vuelco en Alpargatas. El hasta ahora director de la compañía de moda ha abandonado la empresa después de 32 años, dos de los cuales los ha pasado al frente de la compañía. El directivo pondrá en marcha la empresa Nea Tex.

El directivo ha lanzado la nueva empresa de moda, donde ocupará el puesto de consejero delegado, junto a otros antiguos trabajadores de Alpargatas, según detalla en su cuenta de LinkedIn.

1/2

<https://www.modaes.com/empresa/alpargatas-sale-el-director-y-lanza-una-nueva-empresa-tras-vender-las-fabricas-en-argentina>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes ([www.modaes.com](http://www.modaes.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# Modaes

---

Este movimiento se produce poco después de que la compañía cerrara todas las plantas textiles que tenía en su mercado local. El pasado julio, la empresa puso a la venta los activos por catorce millones de dólares.

**La desinversión de Alpargatas en el mercado argentino se inició en 2016**, cuando cerró la fábrica de Villa Mercedes y vendió a Cladd Industrial Textil Argentina su planta de montaje de calzado en Florencio Varela. El grupo llegó a contar con más de una decena de plantas en el país.

## **Alpargatas inició las desinversiones en Argentina en 2016**

El último movimiento del grupo en este sentido fue la venta de tres factorías y una desmontadora de algodón, que pasó a manos de la empresa argentina Marfra. La compañía ya había cancelado o reducido su actividad en casi todas las plantas del país. En junio, la compañía se desprendió de la última fábrica que tenía en la provincia de Catamarca, donde daba empleo a 112 trabajadores y que ahora está en manos de la empresa local Fibran Sur.

**Alpargatas pasó a manos de tres fondos brasileños en 2018 por 1.100 millones de dólares**. Desde su venta, la empresa ha ido realizando varios ajustes en el país en los últimos años, como despidos y venta de activos.

Además de ser su mercado local, Argentina era una de las regiones estratégicas para la producción textil del titán de moda, que ha engordado su negocio gracias a la producción y comercialización de calzado.

En el primer trimestre, Alpargatas desplomó su utilidad un 61,5% en el primer trimestre, hasta 43,5 millones de reales (237,8 millones de dólares). Las ventas del grupo en los tres primeros meses de ejercicio fueron de 940,2 millones de reales (237,8 millones de dólares), un 4,2% más que en el mismo periodo de 2018.